

ALSH « Les Lucioles » Chantérac



Cette année 2017 dans l'accueil de loisirs

« Les Lucioles » fut riche de partage, rencontre et découverte.



Le projet de l'année « De la terre à l'Océan »

a permis à tous les enfants, de s'amuser et apprendre sur les départements de la Gironde et la Dordogne grâce aux nombreuses animations élaborées par l'équipe.



Des ateliers culinaires, en passant par des danses et chants Occitans. Avec pour finalité : un mini séjour au Teich dans la réserve Ornithologique pour 40 enfants, 16 moins de 6 ans et 24 de plus de 6 ans.

Pour la majorité d'entre eux, une première expérience sans les parents, une nuit en

hébergement au cœur de la réserve avec les

camarades de l'accueil de loisirs. Les participants du mini séjour de ont pratiqué sur place la pêche à pied et visiter la



réserve.

Pendant les périodes de vacances, l'équipe a proposé des thèmes différents récurrents comme Halloween, pâques ou le carnaval.

Mais aussi, la découverte de nouvelles activités Ludiques, culturelles et sportives.

Le tir à l'arc avec le Conseil départemental 24. Le golf et le Tchoukball avec Michel (intervenant sportif).



Le handisport avec la fédération départementale du handisport.

La course d'orientation avec l'association POP. Le théâtre pour les moins de 6 ans avec Samantha. Puis des sorties comme l'accrozarbres, la fête de Chantérac avec tous ses manèges.



Une année bien remplie qui a fait le bonheur de tous.

